

ABSTRAK

Allifah Nuraini (1199210006) : “Pengaruh Sistem Pengendalian Internal Terhadap Kualitas Laporan Keuangan BJBS Pusat di Bandung”.

Kualitas Laporan keuangan (*financial statement*) adalah hasil akhir dari proses kegiatan akuntansi atau suatu ringkasan dari transaksi keuangan. Laporan keuangan disusun untuk memberikan informasi tentang posisi harta, utang, dan modal yang terjadi dalam rumah tangga perusahaan serta laba dan ruginya. dikelolanya serta model mana yang diadopsi dan wajib diaudit oleh auditor eksternal. Perkembangan kegiatan dan skalanya menyebabkan kompleksitas struktur, sistem dan prosedur suatu organisasi semakin rumit menjadi faktor yang menyebabkan semakin pentingnya sistem pengendalian internal. Manajemen hanya mengandalkan kepercayaan atas berbagai laporan dan analisa untuk dapat mengawasi operasi organisasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan memahami secara mendalam tentang system pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan BJBS Pusat di Bandung. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif yaitu untuk mengungkapkan fenomena system pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan.

Apalagi seperti yang telah kita lihat sekarang, bahwa bank konvensional maupun bank syariah yang sudah *go public*, mengumumkan kualitas laporan keuangan mereka lewat media cetak, internet, maupun media lainnya. Jika pengendalian internal sebuah bank lemah, maka kemungkinan terjadinya kesalahan ketidakakuratan ataupun kecurangan dalam perbankan sangat besar.

Teknik pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner online. Teknik analisis data menggunakan Uji Validitas, Uji Reliabilitas, Uji Regresi Linier Sederhana, Uji F (simultan), dan Uji Koefisien Determinasi dengan menggunakan program SPSS versi 25. Berdasarkan hasil uji F diketahui nilai F_{hitung} dengan F_{tabel} maka didapatkan hasil bahwa nilai $F_{hitung} \geq F_{tabel}$ yaitu $1,501 \geq 0,239$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya secara keseluruhan Sistem Pengendalian Internal (χ) secara simultan berpengaruh positif terhadap Kualitas Laporan Keuangan (γ). Dilihat dari nilai signifikansi secara keseluruhan Sistem Pengendalian Internal (χ) adalah $0,001 \leq 0,05$, artinya secara keseluruhan Sistem Pengendalian Internal (χ) signifikan terhadap Kualitas Laporan Keuangan (γ).

Besaran persentase pengaruh secara keseluruhan menggunakan uji koefisien determinasi sebesar 65,1% dan sisanya 41,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti oleh peneliti. Dengan demikian, hubungan antara variabel yang ada pada penelitian ini memiliki tingkat hubungan yang kuat, yang maksudnya adalah kualitas laporan keuangan BJBS Pusat di Bandung dipengaruhi oleh system pengendalian internal sebesar 65,1% dan sisanya 41,7% dipengaruhi oleh faktor yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Sistem Pengendalian Internal, Kualitas Laporan Keuangan